



**09/10/2000**

**DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DESPUÉS DEL ASESINATO DE LUIS PORTERO, FISCAL JEFE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANDALUCÍA**

Roma, 09-10-2000

Presidente.- He sido informado por el Ministro del Interior del atentado terrorista ocurrido en Granada contra el Fiscal-Jefe del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía y espero y deseo que, después de este atentado criminal, todos los esfuerzos que se hagan por salvar la vida de Luis Portero, sean unos esfuerzos positivos y que tengamos esa fortuna.

Durante estos días hemos visto como han fallado algunos de sus objetivos y yo espero y deseo también que en éste vuelvan a fallar. En todo caso, sí quiero decir, una vez más, que la voluntad del Gobierno y de la sociedad española tiene que ser una voluntad determinante: seguir haciendo lo que estamos haciendo con total confianza, porque ése es el camino adecuado.

P.- El Ministro informaba hace unos días que había un comando de ETA funcionando en Andalucía, Barcelona y Madrid. ¿Se va a tomar algún tipo de medidas especiales?

Presidente.- El Gobierno no puede entrar en especulaciones operativas porque, además, eso corresponde al Ministerio del Interior y a las Fuerzas de Seguridad. Sí quiero decir que sabemos lo que hay enfrente, sabemos que esa organización hace daño en cuanto puede. Lo ha intentando en estos días, afortunadamente no lo ha conseguido y yo espero que hoy tampoco lo consiga.

Quiero enviar a la familia del Fiscal todo mi afecto, toda mi amistad, todo mi aprecio, toda mi solidaridad, y quiero pedir a toda la sociedad española que siga en el ambiente de movilización y, realmente, en el ambiente de intentar sacar las cosas adelante, como lo estamos haciendo.

En lo demás, insisto, hay que confiar y vuelvo a decir que hay muchas razones para confiar, hay muchas razones para seguir haciendo lo que estamos haciendo.

P.- Presidente, ¿el hecho que cada vez que sale al exterior se produzca un atentado le hace suponer que es que ETA quiere buscar algún tipo de repercusión internacional?

Presidente.- La organización terrorista mata a quien puede, donde puede, sin otro tipo de circunstancias. Lo que hace falta es acabar con ellos y ése es el camino en el que estamos y del cual no debemos salir nunca.

Gracias.